Bolivar a los constituyentes de Colombia:

Me permitiréis que mi último acto sea el recomendaros que protejáis la Santa Religión que profesamos y que es el manantial abundante de las bendiciones del cielo.

De su postrer mensaje a la Asamblea Constituyente de Colombia, el 30 de Enero de 1830.

CORREO NACIONAL

Diario Católico de la mañana, Organo de la "L. A. S. C."

«La absorción de estos países latinos por los Estados Unidos es larga y muy dificil, mientras estos países sean católicos.

> ROOSEVELT Ex-Presidente de E. E. U. U.

Editor y Admor. L. Cartin G. | Oficina: 150 yerns al Sur del

Teléfono1131

Suscrición mensual @ 2.00, Número suelto 10 céntms.

Empresa fundada en 1911

SAN JOSE, COSTA RICA JUEVES 11 DE AGOSTO DE 1927

Número 2628

UN DIPUTADO CALLISTA MUERTO POR LOS AGRARISTAS Se ha inaugurado el teléfono inalámbrico entre Inglaterra

Muere repentinamente la "descubridora" del llorado R. Voientino

New York .- June Mathis, conocida autora cinematográfica, que era la mujer que más salario recibía por el desempeño de un cargo ejecutivo en esa industria, falleció a consecuencia de un ataque al corazón sufrido mientras presenciaba una película en un teatro de Broadway.

Se encontraba con su abuela, Mrs. Emily Hawks, cuando de repente se le abrazó gritando: "¡Me muero, me muero!"

Dentro de la consiguiente confusión Miss Mathis fué sacada a un pasillo donde fué examinada por médicos que había entre los expectadores. quienes manifestaron que se encontraba muerta.

La abuela, nocreyendo lo que veía, persistió largo tiempo en frotarle las muñecas a su nieta con la esperanza de revivir-

Miss Mathis contaba unos 35 años de edad considerándosele la mujer que más éxito ha obtenido entre los altos funcionarios de la industria cinematográfica. Probablemente su mayor contribución a la industria fué el descubrimiento de Rodolfo Valentino, pues fué ella la que insistió cerca de Samuel Goldwyn en que hiciese la película "Los Cuatro Jinetes del Apocalipsis" como ella queria, con Rodolfo Valentino, que entonces era un bailarin desconocido que trabajaba de comparsa en las películas. Lo más notable es que Miss Mathis decia que no había visto a Valentino más que en una película y personalmente nunca lo había conocido.

Entre los demás éxitos notables que obtuvo se cuentan "Ben Hur", durante cuya producción Goldwyn aseguró la vida de Miss Mathis en \$1.000. 000 por el valor que representaba para la película; también fueron suyos "Los Diez Mandamientos", "Sangre y Arena', y "El Bajá", trabajando Valentino en estas dos últimas.

La causa precisa del fallecimiento de Miss Mathis no se conoce aun. Dicese que duran-

te su juventud padeció muchasa enfermedades y no era mujer robusta. En marzo de 1926, encoatrándose de visita en esta ciudad, enfermó repentinamente y fué conducida al Hospital de la Quinta Avenida.

Funciona el Teléfono inalámbrico entre la India y su Metrópoli

Bombay-India. = Para señalar la inauguración de la comunicación radiotelefónica con dos.

por la nueva estación trasmisora de la India ha sido el grave situación la India.

y la India

Nuevamente los Asuntos de México se tratan con el Presidente de 10s EE. UU.

México, = "Excelsior" dice en su editorial que la suspensión o reducción de los trabajos en los campos de petróleo de Tampico, tanto por las la madre patria, envió un compañías extranjeras como mensaje al Rey en 38 segun- nacionales y la suspensión de las operaciones mineras en ca-El primer mensaje enviado si todos los Estados del Morte del país, han creado una económica, himno nacional. El programa arrojando a la calle a miles de incluía un discurso de Lord obreros tanto de los campos Birkeknhead, Secretario por petroleros como de las regiones mineras.

La suspensión de los trabajos mineros, que el periódico dice que es grave en San Luis Potosi, Chihuahua y Durango es atribuída por el mismo diario a las altas contribuciones y a la baja del preciado me-

El diario citado afirma que la suspensión de los trabajos de los pozos petroleros se debe al disgusto producido por las nuevas leyes de petróleo, al mal tiempo, al deseo de los Estados Unidos de que se reduzea la producción de petróleo, y al estímulo que ofrecen los campos petroleros de Sudamérica, que están siendo mucho mejores que los de Méxi-

El centenario de Goya

Madrid. = La Comisión organizadora de la fiesta por el

centenario de Goya se ha puesto al habla con la Dirección de Bellas Artes, conviniéndose en destinar cuatro salas del Museo del Prado a los cuadros del pintor nacional.

El Diputado Guzmán fué muerto en una emboscada de los agraristas de México

México.-Un tercer diputado ha sido muerto en formatrágica en el año actual, en la región del Estado de México. Tocó su turno ahora al diputado Pascual Guzmán, de la Legislatura de Toluca, quien cayó acribillado a tiros por un grupo de agraristas al dirigirse por las cercanías de Tenancingo, acompañado de una escolta federal, a una hacienda de su propiedad.

Los agraristas tenían viejas rencillas con el diputado Guzmán, y habían jurado vengarse, habiendo ejercido su venganza ayer, según telegramas recibidos de Toluca en esta ciudad, comunicando la noti-

Fué en una emboscada en la que cayeron el diputado Guzmán y tres soldados de la escolta que lo acompañaba. Todos los soldados y el diputado iban a caballo, y no supieron que en un recodo del camino y tras de un maciso de nopales estaban acechando los agraristas. El resto de la escolta no se ocupó de perseguir a los agresores, sino que levantó el cadáver de Guzmán y los desus compañeros de armas y se regresaron a Tenancingo, de donde dieron informes de lo ocurrido a la jefatura de las

La manifestación pro-Sacco y Vanzetti No hubo paro general

Conforme estaba anunciado en los periódicos y por medio de hojas sueltas distribuídas con profusión, se verificó ayer una manifestación de protesta por la ejecución de Sacco y Vanzetti, organizada por el partido Reformista.

Se había anunciado un paro general desde las 12 del día que sería anunciado con tres bombe-

Efectivamente, a las doce en punto fueron disparadas las bombetas en la antigua plaza de la Artillería, pero no se efectuó el anunciado paro, pues con muy pocas excepciones el comercio y los talleres reabrieron sus puertas y los trabajadores reanudaron sus trabajos, continuando las actividades del día normalmente, sin interrupción.

Sinembargo en una esquina de la plaza de la Merced se reunió un grupo como de trescientas personas y se pronunciaron numerosos discursos y aunque se había anunciado la concurrencia de los estudiantes e intelectuales, no concurrieron.

Como a las dos de la tarde los manifestantes desfilaron al Templo de la Música donde continuaron los discursos hasta cerca de la ofensa. las tres de la tarde que se dispersó la manifestación sin ninguna novedad.

Algunos oradores de ideas disolventes aprovecharon la ocasión para desahogar su mal reprimida pasión sectaria contra la Iglesia Católica que no vemos qué vela ha tomado en este en-

Que digan las personas honradas y sensatas si no es censurable que se pretenda hacer al catolicismo objeto de injustos ataques y calumnias y de hacer a la Iglesia Católica responsable de todos los males habidos y por haber y hasta de los crimenes que cometen los protestantes y los masones, pues acaso no saben los señores bolcheviques que el presidente de los Estados Unidos, Mr. Coolidge, su Secretario de Estado, Mr. Kellog, el gobernador Fuller los jueces y por las víctimas de Rusia y Méen general todos los presuntos jico?

verdugos de Sacco y Vanzetti son protestantes y masones?

A ellos, pues. deben cobrarles

Debemos hacer notar que tanto en los discursos como en hojas sueltas se hicieron grandes elogios a los gobiernos de Rusia y Méjico, quienes precisamente fusilan a diario a numerosas víctimas inocentes, por el delito de no pensar igual que piensan los que en dichos países están en el poder.

En cambio atacaron algunos oradores a Mussolini y a Primo de Rivera, a quienes llaman tiranos, a pesar de que no han fusilado a nadie; pero han limpiado a España e Italia de esa rémora de politiqueros corrompidos que engañan y explotan al pueblo sencillo para vivir cómodamente. Aquí los hay también.

Y ahora que de manifestaciones de oprotesta se trata por las injusticias sociales, por asesinatos de víctimas inocentes, no habrá otra manifestación de protesta

La llegada de una religiosa

Hoy jueves deberá llegar al país procedente de Paris, la nueva religiosa costarricense Sor Caridad, quien se llamó en su vida de seglar Angela Coronado.

Vuelve otra vez a los patrios lares la estimable monja, a servir una corta temporada al Colegie de Sion para regresar luego a donde la comunidad le ordene.

Presentamos nuestra bienvenida a Sor Caridad, deseándole una grata permanencia en esta tierra llena de tantos afectos para ella.

La influencia psíquica de las sobre sus víctimos

sostener que los maleficios RUMD. son embustes de gentes desocupadas, es indudable que existe sinembargo cierta fuerza misteriosa sobre la humanidad, como el magnetismo de la luna sobre los seres enfermos, sobre las plantas y los oceanos.

Nadie es bruja en el mundo sin tener pleno conocimiento de su propio poder misterioso. Empero, si la mayor parte de las que ejercen ese ofic o no se dan cuenta de donde deribale esa facultad que ellas creen natural sobre sus semejantes, hay otras, y estas en peor desquiciamiento moral de las primeras, que bien comprenden que vienen siendo protegidas y manejadas por algún espíritu infernal con el cual viven familiarizadas, en la creencia de que sus influencias con los seres ocultos son en merecimiento de su inteligencia, de sus reencarnaciones, o por alguna otra facultad desconocida.

El espiritismo más avanzado, como el ejercitado por Allan Kardec, llama obsesión esa clase de facultades ocultas en ciertas mujeres; empero no advierte que los adueñados de la bruja son los verdaderos demonios, satélites de Lucifer, sino espíritus enemigos y burloues que conducen su víctima por todas clases de ridiculeces, por mero capricho y pasa-

tiempo.

Viceversa, el Prof. Mauvaise, Venitiana, Karl Du Prel, Delanne y otros, declaran muy enfáticamente que esas influencias misteriosas son propiamente emanadas de los infiernos, y en sus ensenanzas sobre la magía negra, roja y demás colores, estimulan a las evocaciones del gran Adonay, Eloim, Ariel y Jehovam, todos gendarmes del Emperador infernal Lucifuge Rofocale; mientras el ritual nigromántico enseña todos los secretos, las oraciones infernales y el completo recetario para obtener las gracias, los

que se desean. Desde luego para adquirir esas clases de facultades, es menester estar en «gracia» con algún espíritu infernal de la plana mayor de Satanás, o por lo menos tener el apoyo de alguno de sus simples satélites, como Abigar, Ayperos, Nuberus, Buer y otros, y hacer con ellos por la gloria del "Sanctum Regnum" de la clavícula el "PACTA ma.

maleficios y los encantos

Aun cuando se quiera CONVEN, TA DOEMONIO-

El reino infernal, a manera de la fuerza magnética de un astro mayor, influye con sumo poder sobre la humanidad, pero sobre la humanidad enferma psicamente, y sobre aquellas almas entregadas a los demonios o por el "pacta conven" o porque sus creencias y vicios las tiene alejadas del conocimiento y de la gracia del Supremo Hacedor de todas las cosas.

Maleficiadora y maleficiada, han de ir por el mismo sendero de creencias y de vida desordenada e impúdica para que la influencia del maleficio tenga el éxito deseado de la bruja.

Una mujer de sana moral, religiosa y de corazón puro, y en gracia de Dios, jamás podrá tener el poder de hechizar a nadie, y jamás prevalecerán sobre o contra ella las influencias infernales de las maleficiadoras, porque entre una y otra hay diferencia completa y substancial de fluido moral y de gracia divina. Así, como ninguna substancia de otra indole puede amalgamenarse con un metal precioso, los dardos viperinos de una bruja nunca harán brecha contra el apertrechado cuerpo de quienes están en gracia del Ser Supremo.

Y así, como es obsesión el falso amparo de ciertos espíritus malignos descrito por Allan Kardec, obsession, por engaño o por contrato infernal, son las facultades de todas las brujerías y demás ocultismos que se practican, y por poderosisima que sea la bruja, el virus de su maléfica acción resulta estéril cuando ante sí encuentra un alma cubierta de la escarcha protectora de la Fe.

A. ARIÉ

Ya llegó a la Botica Vargas Bismuto DESLEAUX y las Pastillas PATTERSON

CASA

Se vende propia para establecimiento esquina Sur de la «Escuela Argentina» (en construcción). Barrio México. Informes en la mis-

Santoral

Jueves 11.=San Tiburcio, mr., y Santas Filomena, y Susana, vírgenes y mártires.

SAN TIBURCIO, MARTIR

Nació en Roma, hijo de Cromacio, vicario del Prefecto; fué convertido por San Sebastián, después de haber dado libertad a 1.400 esclavos, que se hicieron cristianos: renunció el empleo y se retiró a su casa de campo, la cual fué el refugio de ios cristianos perseguidos en tiempo de Diocleciano. Había sido, como su padre, uno de los más hábiles abogados de su tiempo, y cambió la toga por el tormento de los mártires de Jesucristo. Su celo por la Religión y sus virtudes se hicieron públicos. Sus milagros eran tan patentes, que muchos gentiles abrazaron la fe cristiana. Habiendo reprendido al hipócrita Torcuato por sus vicios, éste le delató al Emperador de ser cristiano. Preso Tiburcio, confesó la verdad de nuestra fe y los embustes y sofistería de Torcuato, con el valor que da la divina gracia. Encolerizado Fabiano, sucesor de Cromacio, mandó que sacrificase a los dioses del gentilismo, y, negándose a ello, fué condenado a pasear con los pies descalzos sobre fuego vivo; y como salió ileso de este tormento, le llevaron a una legua de la ciudad, en la vía Lavicana, y alli le cortaron la cabeza el 11 de Agosto del año 268.

LA CONFIANZA

dijo un sabio, es una planta de lento desarrollo. La gente tiene fe en las cosas que vé, y hablando en sentido ger ral tiene razón. Lo que a veces de llama fe ciega no es fe de ninguna manera, pues debe haber una razon y hechos para tener en qué fundarse. Por ejemplo, en lo que respecta a una medicina o remedio, la gente pregunta "¿ Ha curado a otros? ¿Se han aliviado con ella algunos casos semejantes al mio? ¿ Va en armonia con los descubrimientos de la ciencia moderna y están sus antecedentes al abrigo de toda sospecha? En tal caso, es digno de confianza, y si alguna vez me encuentro atacado de algunos de los males para los cuales se recomienda, acudiré a él en la plena confianza de que me podrá aliviar." Estos son los fundamentos que han dado a la PREPARACION de WAMPOLE su alta reputación entre los médicos, así como entre todos los pueblos civilizados. Este eficaz remedio es tan sabroso como la miel y contiene una solución de un extracto que se obtiene de Higados Puros de Bacalao, combinados con Jafabe de Hipofosfitos Compuesto y Extracto Flúido de Cerezo Silvestre. Reglamenta y fomenta la acción normal de todos los órganos, desarrolla un fuerte apetito y buena digestión, y es beneficial en cases de Escrófula, Histeria, Resfriados, Pulmonía, Gripe, Influenza, Asma, Tisis y Enfermedades Agotantes. El Dr. H. Segui, de la Habana, dice: "Empleo diariamente la Preparación de Wampole, obteniendo un resultado muy superior al de cualquiera otra preparación análoga." La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Henry K. Wampole & Cia., Filadelfia, E.U. A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquier otra preparación análoga, no importa por quien esté hecha, es una imitación de dudoso valor. En las Boticas.

Tiras de peluche para adornos varios anchos.

Heredia, TIENDA BENAVIDES

CIRCULAR

Senor:

La Junta Edificadora del Templo a Santa Teresita del Niño Jesús, en Aranjuez, ha dispuesto dedicar una capilla dentro del Templo, a San Cristóbal, patrón de los automovilistas. Ese lugar será bendecido el próximo domingo 14 del corriente a las 9 horas.

Con ese motivo se organizan los siguientes festejos a que tenemos el placer de invitar a usted y a su distinguida familia:

GRAN CONCURSO DE AUTOS ADORNADOS CON PAPEL

Podran participar todos los automovilistas de la República. Para tomar parte en el concurso, deberán presentarse con sus carros adornados a las 9 de la mañana, en el sitio de la Feria, al Norte de la Aduana Central. Se obsequiarán los siguientes premios:

La copa Studebaker, obseguiada por los señores Montejo y Arce, al carro mejor adornado.

Diez placas de plata con la imagen de San Cristóbal, a los diez carros mejor presentados, según la decisión del Jurado, que componen las siguientes personas:

Sr. don Roy T. Davis. Sr. don Manuel Montejo. Sr. don Ramón Herrero. Sr. don José María Pinaud. Sr. don Donato Yglesias.

PREMIO A LOS AUTOS SIN ADORNAR

Se ha dispuesto, además, obseguiar la suma de CIEN COLONES para que sean sorteados entre los automóviles sin adornar que asistan a la bendición y desfile. Para tener derecho a un número de la rifa de los cien colones, los carros deberán presentarse con sus asientos ocupados por personas pagantes o de gratis. Al llegar a Aranjuez se les dará su número. Podrán tomar parte los autocamiones de pasajeros: para esos carros se darán dos números, uno para el chofer y otro para el conductor.

LA RIFA SE HARA ALLI MISMO Y EN EL ACTO SE ENTREGARA EL PREMIO A LA PERSONA FAVORECIDA

Advertencia importante: nada se cobrará; a nadie se comprometerá con rifas, recolectas u obsequios de medallas. Absolutamente todos los carros serán bendecidos y solicitamos como único favor que los señores automovilistas repartan las hojas invitando a la Feria que se celebra en esos días.

Los autos o camiones sin adornar se reunirán en el Parque Central a las 81/2 a. m. del próximo domingo, para de allí desfilar al santuario.

ESTAMOS LISTOS

para atender todas las órdenes de Utiles Escolares y Material de Enseñanza

Pida Ud. los renombrados

de toda clase

CUADERNOS de esta casa

Librería Lehmann

(SAUTER & Cº)

Gran fábrica de mosaicos hidráulicos

Fundada en 1906, por el Ingeniero Lesmes S. Jiménez San José, Costa Rica

Adela v. de Jiménez e Hijos

CONTRATISTAS

CONSTRUCTORES

APARTADO 343 --- TELEFONO 277

Una misa de Campaña

Para Correo Nacional

se extiende a perderse de vista nos, bajando más aun la frente, erigieron los soldados el altar y entonces se pudo abarcar en formado con tambores colocando detrás del mismo las banderas de las naciones beligerantes.

Los batallones con las bayonetas caladas pasaban sin interrupción con sus oficiales al frente e iban formando el cuadro en torno del monumento. Las enfermeras tomaron puesto cerca del altar, el grupo de mujeres con sus uniformes blancos y la roja cruz en la manga del vestido que de lejos semejaba una herida era la única nota clara entre los arreos militares. Decían que asistían a la ceremonia cuarenta mil hombres y así debía de ser porque los rayos del sol naciente al quebrarse sobre las aceradas puntas de las bayonetas fingían cintas plateadas onduladas por el viento. Algunas piezas de artillería servidas por militares france- madre de Dios! ses y belgas hacían los honores. De pronto se adelantó un oficial seguido de otros jefes, llegó ante el altar y revistió sobre su guerrera de combate los ornamentos sagrados: entonces un murmullo sordo se levantó entre las tropas, acababa de arrodillarse a la derecha y a pocos pasos del monumento un guerrero simpático de aspecto severo ya entrado en años: el General Laresac: ante el rey del-cielo no se rinden homenajes a ningún jefe de la tierra y así el General como su estado mayor, y el que mandaba las fuerzas Sauret aparecían arrodillados sobre el césped exactamente como los más oscuros de sus soldados.

En el momento del Evangelio un fragor de combate atronó el aire, los regimientos de infantería empuñaron sus rifies, los sables de los oficiales salieron de sus fundas, y los jefes de diversos cuerpos presentaron sus espadas. Larensac levantó su mano derecha indicando que todos estaban prontos a pelear por la fe. El conjunto era realmente magnífico, pero el momento culminante lué a la elevación. El oficial sacerdote cuyas espuelas resonaban a cada movimiento que hacía se volvió para bendecir a sus hermanos de armas con la Sagrada Forma: sus pistolas se marcaban bajo el alba, su espada yacía sobre un ángulo del improvisado altar, y sus insignias de grado parecían humilladas por las del ministro del Altísimo.

Las banderas se tendieron barriendo el suelo, aquellas banderas tan bizarramente defendidas a costa de tanta sangre, los abanderados las desplegaron a los pies del Dueño de sus destinos, todas las frentes se inclinaron y la Hostia divina en su nívea blancura fué elevada sobre cuarenta mil cabezas humilladas: los tam- útil para los párvulos. bores se dejaron oír, y el eco de las piezas de campaña hizo retemblar la tierra.

absolución; los batallones deja-

En medio de una llanura que ron las armas y juntaron las matoda su extensión, aquella multitud de seres humanos sobre los que la guadaña de la muerte se cernía ya. Aquellos soldados estaban destinados al frente, ¿cuántos habrían dejado de existir mañana a esta misma hora? Cuántos volverán destrozados, envueltos en sus capotes chorreando sangre y fango! Las voces de mando que reproducían los clarines, puso todo en movimiento. La impresión de esta escena era muy fuerte. Aquella humillación delante de Aquel que manda la guerra y la paz; la persuasión de la debilidad humana enfrente del Todopoperoso, aquella invocación a la Virgen, ¡cómo conmovía el alma esa invocación del guerrero que horas antes de dar o recibir la muerte implora a la

Se sentía el silencio sublime de las almas embargadas de confianza, reconfortadas en sus angustias, animadas en el duro trance por la bendición solemne de un hombre, en cuyas manos el Dios de los ejércitos, apareció reconociendo a los suyos.

Los regimientos se pusieron en marcha, bajo el sol que iba a alumbrar quién sabe cuantas escenas de carnicería y de sangre, pero Dios había sin duda prestado atento oído desde la eternidad a la conmovedora plegaria de esos guerreros cristianos, que al arrodillarse pedían la victoria y no la vida. Volvimos en silencio al hospital, varias enfermeras lloraban viendo desaparecer los batallones fulgurantes bajo los destellos de las bayonetas que resplandecían en la mañana de invierno, hollando con sus pesadas botas el sudario blanco de escarcha que se les ofrecía con anticipación.

Una voz ronca cantó a lo lejos en trancés «Vamos los bravos, a la muerte.» Si, a la muerte, respondió una anciana echándose a

B. M. F.

Origen del padrinazgo

Establecióse el padrinazgo en los primeros siglos del cristianismo. Al principio era de temer el engaño por parte de algnnos que solicitaban ser bautizados. Para mayor seguridad se resolvió que a todo candidato (catécumeno) le presentase a recibir el bautismo uu cristiano muy conocido, que pudiese, a modo de fiador, responder de la sinceridad, creencia y buenas costumbres del prosélito y se encargase de vigilarlo

Lo mismo sucedió con las madrinas, respecto a las personas de su sexo.

Esta costumbre se la tuvo por

Y, en efecto, padrino y madrina colaboran con los padres del párvulo en la cristiana educación Terminada la misa se dió la de éste y los su stituyen cuando ellosrn ueren.

No lloréis por mí, llorad por vosotros mismos por vuestros hijos

(Palabras de Jesucristo a las mujeres de Jerusalén)

de la boca del Señor tan generoso, como el agua pura y cristalina brota de una fuente, para aleccionarlas en el camino árido y escabroso de esta vida, cómo hay necesidad es decir, de su moralidad religiosa, entra en los más grandes deberes morales en toda edad, aun siendo mayores. ¡Qué corazón más sublime el de Jesucristo! pudo haber dicho: "os agradezco que me compadescáis" y no, haciéndose El a un lado, remite humanidad.

cada paso que sucede en los padres y madres con sus hijos e hijas en general, con raras excepciones?

Esas palabras manaron fuera tenerlos, darles vida el Cristo con esa magnay vayan al mundo cual nimidad de su amante el potranco a las llanuras corazón hubo de decir "no a pastar, sin ley. sin res- lloreis por mí, llorad por tricción; y los hijos e hijas vosotras mismas y por como si no hubiera Dios a vuestros hijos". quien respetar y temer.

la vez de cuidar uno de sí, que los hijos se pierden el Huerto de Getsemaní y por culpa y negligencia más tarde pendiente del de sus padres y madres? madero, al contemplar des-Padres y madres que des- de esa hora que en el trasde los padres de familia atienden a sus mayores y curso de los siglos los vigilar mucho, muchísimo, más caros deberes morales hombres ingratos, apesar por la conducta moral y con esos pedazos de su de su pasión y muerte cumplimiento de los debe- corazón! En un enorme habrían de ser criminales res religiosos de los hijos tanto por ciento de las consintiendo en su propia perdiciones de individuos, aun ya entrados en su mayoridad, así hombres como mujeres, acusa por causa directa, el que sus padres no trataron al de- volvernos a decir "oh pabido tiempo de cimentar dres y madres de familia no todo su amor para la pobre en el corazón de sus hijos e hijas el amor, respeto y vosotros mismos y por esos Y ¿qué vemos hoy a temor que debemos a nuestro Dios y Señor, en otras tras acciones tremendas palabras, se descuidaron de (modas, teatros, bailes etc.) que esos seres recibieran la necesaria enseñanza del infierno». Descuido y más descuido catecismo que es resumen parece como si la consigna de la Ley Divina. Por eso Jesucristo se representa a

Y por eso El lloraba y Y ¿quién puede negar sudaba agua y sangre en perdición y la de sus caros

> 10h! esperaremos que vuelva el mismo Cristo a padecer y El en persona lloreis por mí, sino por hijos e hijas que con vuesestáis despeñándolos al

La pasión y muerte de diario en los altares en el santo sacrificio de la misa y El allí nos está repitiendo esas mismas palabras. Empero, cuántas y cuántos le vamos a recibir mal preparados, y tantas lay Dios Nuestro! con trajes arriba de las rodillas como si quisieran decir: "te quiero, te busco, pero para escupirte, para abofetearte, escarnecerte, llenarte de oprobios y así otra vez enclavarte al madero y aun allí decirte: "si eres Dios baja de esa Cruz."

Nicodemo

De San Rafael de Heredia

Son las once horas. Bajo uno de los corpulentos y frondosos grebilias que cercan la plaza, esperando la hora en que la campana ha de anunciarme el comienzo de mis lecciones, leo un periódico.

Súbitamente, sorprendido por los pasos de alguna persona que a mí se acerca, dirijo la vista hacia ella. No me sorprendí; puse el periódico sobre el césped y conociendo que algo quería decirme, después del saludo acostumbrado, me dispuse a oirlo. Tenía frente a mí al Señor Presidente Municipal.

Lei=me dijo=el articulito que publicó en el Diario de Costa Rica referente a las activida. des de la Sociedad Progresista y a las actividades municipales. Todavía no he perdido la esperanza de que podamos conseguir, con el señor García Solano, que nos ponga el visto bueno al aumento que hacemos al presupuesto para auxiliar a la Sociedad en el pago de las cien varas de acera. El Señor Inspector, estoy seguro, no pondrá diques que estorben la labor sana de los municipios aunque parezca que haya alguien encargado de ejercer presión en su ánimo para que nos rechace el aumento que pedimos. Hasta aquí las palabtas del señor Presidente Municipal, don Clementino Campos.

Personalmente debo manifes: tar que la obra realizada por el señor Campos como miembro del municipio, es una de las más provechosas para la localidad, Gran parte del macadam que

hasta la fecha se ha construído ha sido mediante la compra de Bonos de Carreteras o bien prestando fianzas al municipio. Hace próximamente seis meses le ví trabajando por conseguir una planta eléctrica para abaste· cer de luz la población, ya que actualmente está en tinieblas, pero de tales trabajos no sé que resultado se obtuvo.

Digo todo esto porque creo que es un deber de justicia, como decía Platón, enaltecer las virtudes humanas. Con la misma actitud me encontrarán quienes, robando tiempo a sus faenas personales, se sacrifiquen por el bien de sus semejantes, a sabiendas de que las más de las veces recibirán del vulgo inconsciente la risa burlona y la mirada desdeñosa.

Si soy enemigo de darme a la poco halagadora tarea de convertirme en pregonero de mis actos, con mucha mayor razón detestaré el arma, indeleble para muchos, de la adulación.

La labor de los corresponsales no debe concretarse a cantar las excelencias de su pueblo natal, si estas son ficticias. Vengan en buena hora las crónicas de bailes, banquetes, recepciones, viajeros etc, que todo hace falta en esta vida; pero si contamos con la anuencia de un periódico, vocero de las conquistas alcanzadas por la civilización, justo y provechoso será que nos preocupemos por ir planteando los problemas que más directamente beneficien a los pueblos.

Corresponsal

Armonium

usado, pero en buen estado, se vende o cambia.

WILLY SATTLER Afinador y constructor de pianos, armoniums y órganos. 50 varas al O. de la Clínica de

Dr. Figueres.

RAFAEL MEZA Çirujano-Dentista

Oficina en la calle de la Sabana, 250 vs. al Oeste (para abajo) del Mercado por la línea del tranvía frente al Suich de la antigua cárcel hoy el Hospital al lado de La Barcelona.

El último va-Leche condensada Fresca Marca Nido para EL AGUILA DE ORO -- PUJOL HNOS. -TELEFONO 739 - TODO BARATO

Pieles para calzado. Imitación piel para muebles. Heredia. TIENDA BENAVIDES

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miquel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

DE DESAMPARADOS

nia Rojas, guarda cama hace varios días. Hacemos votos por su pronta mejoría.

Muy pronto contraerán matrimonio la simpática parejita de Don Nei Monge y la Señorita Lía Mora. Que sean muy felices. arreglar el reloj público y hasta

Nuestro respetable Sr. Cura,

La estimable Señorita Hermi Presbítero Valenciano, padece de una pequeña infección en una mano. Dios quiera que mejore pronto.

> El pueblo está de plácemes, porque gracias al interés de nuestro Jefe Político, se mandó le lavaron la cara.

> > Corresponsal

United Fruit Company

Servicio de vapores

Los vapores ULUA, TOLOA, CALAMARES y PASTORES seguirán haciendo el servicio entre Limón y Nueva York, llegando los Juevee en la mañana a Limón, vía H bana y Cristóbal, y zarpando los sábados en la tarde para Nueva York, via Cristi bal y Habana.

Los vapores SURINAME, SARAMACCA y COPPENAME, harán el servicio entre Limón y Nueva Orleans, llegando a Limón los Viernes en la mañana, vía Cristóbal, y zarpando los Sábados en la tarde para Nueva Orleans, vía Bocas del Toro y Cristóbal.

Principiando con el vapor SIX OLA, que debe llegar a Puerto Limón el día 7 de Junio próximo, los vapores CARRILLO, SANTA MARTA, TI-VIVES y SIXAOLA harán un servicio adicional entre Limón y Nueva York, llegando los martes a medio día, vía ingston, Cristóbal, Cartagena y Puerto Co ombia, y zarpando los Miércoles medio día para Nueva York, vía Cristo. bal y Kingston.

Los vapores CAVINA, ARIGUANI y CARARE, que hacen el servicio entre Avonmouth y Limón, tocando en Trinidad y Barbad s, llegarán qui cenalmente a Limón los Jueves en la mañana, zarpando de regreso para Avonmouth, los Viernes en la tarde, via Cristôbal y Kingston.

Para más informes dirigirse a las oficinas de la Compañía en Limón, o a los Sub-Agentes en San José, Sres. Sasso & Pirie Sucs.

Junio 5, 1927.

M. M. MARSH, Administrador

CATRAMINA BERTELLI

Famosas píldoras para combatir el asma, bronquitis crónicas, toses y demás afecciones de las vies respiratorias, acaban de llegar a la BOTICA VARGAS

Necesita Ud. escribir y no tiene papel de cartas? Pues diríjase inmediatamente a la

LIBRERIAESPAÑOLA

de María v. de Lines

y adquiera una caja de papel superior con sobres, antes que se termine el BARATILLO que tantofurorestá haciendo estos días entre el público josefino.

VÉALO Y SE CONVENCERÁ

Precios escandalosamente baratos Librería Española de María v. de Lines

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nísperos, Marañón

de la Fábica de VICENTE SAUREZ H.

Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales y últimamente en la gran Exhibición de Roma

TELEFONO 1084 - APARTADO 927

SINCONSCIENCIA?

Las manifestaciones populares que a veces suelen ser el exponente de la opinión pública adolecen en algunos casos como el de ayer, de precipitación inconsciente y no son en realidad más que pequeños desahogos de cerebros ilasos que van «Al ruido de la gen-

Muy lejos de nuestro ánimo criticar las ideas de los que las tienen, pero nos mueve a emborronar estas cuartillas el hecho verificado ayer en medio de carreras y gritos que no nos parecen dignos de imitar en una capital de un pais como el nuestro.

La fantasia popular teje y desi teje la mar de leyendas acerca del caso de Zacco y Vanzetti y si los Miembros del Jurado y si el Juez que ha intervenido en este ruidoso proceso no sabe nnada, es lógico suponer que mucho menos saben los que en desaforada protesta les quieren enmendar la sentencia.

Las juiciosas observaciones que el Sr. Ministro Americano Mr. Davis dio a LA TRIBUNA nos mueven a pensar eque no es tan fiero el leon como lo pin'ans.

Sin que se nos pueda juzgar de yanquistas no podemos dejar de raciocinar como viejos observadores de lo que a menudo se vé por esos mundos de Dios.

En nuestro ambiente de libertad, aunque debieran ser exóticos. también hay uapóstoles de cartons dicho sea sin ofender a los de carne y hueso que también los hay en ese «apostolado» muchas veces

alimentado por una verborrea crónica, en tono altisonante se dicen muchos disparates.

Consecuencia de todo esto son esas manifestaciones que no conducen a ningún fin práctico como no fuera el de llenar las cantinas con beneplácito de los patentados mas ni ello ha de influir en la suerte de los sentenciados ni ha de conmover el hemisferio como el temblor de antenoche.

No deseamos otra cosa que la Justicia no se empañe nunca con una injusta sentencia y si en nuestras manos estuviera fallar en es te asunto dejando a nn lado te mores y sentimentalismos procu' rariamos cumplir con nuestro de

Mefistófeles

Al público

Gran Fábrica de Espejos y marcos de paspatú

JOSÉ FRANCISCO CASTILLO

Casas de la Cruz Roja, contiguo a la Pulpería Santa Clara, Barrio México.

Buen surtido de sombreros, cuellos duros, semiduros y suaves. Corbatas azules sin listas psra Norma-

Heredia, Tienda Benavides

Cocinas de bierro marca Irondale, que es marca inmejorable. Felpudos en baratillo.

JEFFERSON COLLEGE

Cerca de New Orleans

Estados Unidos. El más apropiado para las vacaciones y para el

año escolar. Cuenta con un campo de verano, con laguna a 650

metros sobre el nivel del mar, donde pasan los alumnos una magnifica época de vacaciones sin descuidar del todo su ense-

EDUCACION MENTAL-EDUCACION MORAL

Cuidado del cuerpo-Atención del alma

El precio por año es \$ 402,00. Los gastos de viaje de San

Para informes el Reverendo Dr. Ignatius Gottfried, S. M. en

ROVEEDORA

casa de doña Julia Reyes, 100 varas Norte del Correo, Teléf. 767.

Surtido siempre renovado de mercaderías generales Atención esmerada a nuestros clientes

Ventas en condiciones ventajosas

Háganos una visita y quedará complacido

ñauza, pues se dan dos horas de clase diarias. Mande sus hijos al Jefferson College,

El curso empieza el 6 de Setiembre.

José hasta el Colegio son \$ 99.00.

Uno de los mejores Institutos católicos de enseñanza de los

Tienda Benvaldes, Heredia,

Notas Sociales

COMIDA DE DESPEDIDA

Antenoche tuvo lugar en la Pensión Italiana de Doña Casira Tosi, una Comida que un grupo de amigos ofrecian al joven Rodrigo Tinoco en ocasión de su próximo viaje a los Estados Unidos.

Asistieron a esa fiesta que fué cordial e intima los jóvenes Rodrigo Tinoco, Oscar Fischel, Jorge Borbon, Juan Maria Castro Dobles, Mariano Anderson y Fernando Alvarado.

Ofreció el acto el joven Fischel quien lo hizo en términos lucidos, a los cuales contestó el festejado lleno de agradecimiento.

A las 22 horas finalizó esta rennión de la cual conservan todos los asistentes imperecederos recuer-

LA FIESTA DE HOY EN HEREDIA

En el Hotel 'New York de la ciudad de Heredia habia de verificarse esta noche una fiesta, la cual será ameniza la por la orquesta del maestro don Pepe Chaverri.

ENFERMOS

-Continúa mejorando de su operación don Vict r Manuel Cabrers, quien se halla en la Clinica del Doctor Figueres

-En la Clínica del Doctor Figueres fué operado con un feliz resultado doña Trina F. de Rivas, por los competentes facultativos Quesada, Figueres y Hernández.

-Don Enrrique Gonzalez sigue mejor en la Clínica de Hernández.

-Doña Rosa de Castro Herrero será operada en la Clinica de Figueres.

PROXIMA FIESTA

El próximo sábado 13 se llevará a cabo en la ciudad de Alajuela una fiesta que la sociedad alajue. lense dedicará al joven Franklin de las Cuevas con motivo de su viaje a Europa. La fiesta estará posiblemente concurrida dadas las simpatias de que goza el joven de las Cuevas en aquella ciudad.

Casa

Compro una casa contra temblo. res, céntrica, de nueve a doce mil colones.

Dirigirse al apartado 66.

Servilletas papel muy varlados dibujos por docenas y por cientos Servillet s finas para té y para me-

Heredia Tienda Benavides.

Linoleum para saguanes. Alfombras, linoleum para pisos.

Heredle, TIENDA ENAVIDES

Las picaduras de "LA MATA DE TABACO PALMARENO"

Son especiales; todo cliente tiene derecho a exigir el tabaco de su gusto De acuerdo con la práctica se tienen numerados a fin de que la numeros clientela se mantenga satisfecha.

Esquina Noroeste Mercado-SAN JOSE

VICTOR MANUEL HIDALGO

REFRESCOS

TRAUBE



CERVEZA